



25. September 2024

Liebe Eltern!

Das Schuljahr ist angelaufen. Die Kinder lernen und haben sich an das frühere Aufstehen gewöhnt. Ein herzliches Dankeschön an alle engagierten Eltern im Förderverein, in der GEV und natürlich in den Klassen für die tatkräftige Unterstützung.

Nun einige aktuelle Informationen zum Schulleben:

Bitte beachten Sie, dass **Informationen** über www.dielingsgrund.com und über die Klassenleitungen sowie die Elternvertreter kommuniziert werden. Nutzen Sie bitte diese Informationsquellen. Sollten Sie Ihrerseits anfragen, Wünsche, Anregungen o.ä. haben wenden Sie sich an die Elternvertretung ihrer Klasse und oder an die Klassenleitung ihres Kindes.

Das **Sekretariat ist jeweils am Montag bis auf weiteres nicht besetzt**; es gibt keinen Telefondienst.

Bei **Krankmeldungen** nutzen Sie bitte krankmeldungen@dielingsgrund.com. Krankmeldungen **müssen bis 7.30 Uhr in der Schule eingegangen sein**, damit die Lehrkräfte noch den erforderlichen Abgleich in der Klasse vornehmen können.

Der **Studientag** der Mitarbeitenden der Schule findet nicht am 14.10. ,sondern am **25.11.2024**. statt. Die Kinder haben an diesem Tag schulfrei. Der Ganzttag wird eine Notbetreuung organisieren. Dazu wird es eine verbindliche Abfrage geben.

Zur schulischen Organisation der Beaufsichtigung der am **Religionsunterricht nicht teilnehmenden Kinder**: Die Stunden des Religionsunterrichtes sind gemäß der Senatsvorgaben im Stundenplan der Klassen ausgewiesen. Die Schule nimmt die Betreuung der Kinder in der Kernzeit von 8 bis 13.30 Uhr (VHG) verlässlich wahr. Daraus ergibt sich im Abgleich mit den schulischen Ressourcen folgende Organisation : Am **Religionsunterricht nicht teilnehmende Kinder**: werden bis zu einer Gruppengröße von sieben Kindern in anderen Klassen – möglichst der gleichen Doppeljahrgangsstufen beaufsichtigt. Sie beschäftigen sich still in der zugewiesenen Lerngruppe (z.B. Lesen). Ab einer Gruppengröße von acht Kindern gehen diese Gruppen geschlossen in den Ganzttag und beschäftigen sich dort still. Ein Verlassen des Schulgeländes innerhalb der Kernzeit (VHG) zwischen 8 und 13.30 Uhr entspricht nicht den Vorgaben der Senatsverwaltung, sofern der Stundenplan der Klasse sechs Unterrichtsstunden ausweist.

Eine **Regenpause** gibt es bei besonderen Gefahrenlagen; z.B. bei Gewitter verbleiben die Kinder im Haus und das Mittagessen wird erst bei Abklingen der Gefahrenlage, ggf. erst nach Unterrichtsschluss ausgegeben. Bei leichtem Regen findet eine normale Pause mit Regenschirm und Regenjacke statt. „Das Kind muss an die frische Luft“ (H. Kerkeling).

In unserer Schule wird ein besonderer Wert auf ein wertschätzendes und höfliches Miteinander gelegt. Ich danke allen Eltern und Kindern, die dies mit uns in der Schulgemeinschaft leben und beherzigen. Wir wünschen Ihnen allen einen schönen Herbstanfang...

Ihre Schulleitung

Schmidt/Bohne